
Как стать 
неуспешным

Успех - это успеть.
М.Цветаева



Яблоко – 
плод 
древа 
познания 
добра и 
зла



Яблоко раздора



Молодильные яблоки



Катись-катись, яблочко, по 
серебряному блюдечку ….





Анджели́на Джоли́ (род. 4 июня 1975, 
Лос-Анджелес, США)  — американская 
актриса, фотомодель, обладательница 
премии «Оскар», а также трёх премий 
«Золотой глобус» и двух премий 
Гильдии киноактёров США, посол 
доброй воли ООН. Анджелина Джоли и 
Брэд Питт перечислили 8 миллионов 
400 тысяч долларов в The Jolie-Pitt 
Foundation на восстановление Нового 
Орлеана, пострадавшего от урагана 
«Катрина», помощь сиротам. Также 
летом 2008 года Анджелина и Брэд 
передали 1 млн долларов для 
финансирования организации по 
наблюдению за правами человека 
(Human Rights Watch) в Бирме и 
Зимбабве. У Анджелины Джоли шестеро 
детей: 3 своих и 3 усыновленных  
оставшихся без родителей(из Эфиопии, 
Намибии, Въетнама)



Рудник 
драгоценностей



Высказывания знаменитых людей
⚫ Успех обычно приходит к тем, кто слишком занят, чтобы искать его.  

                                                                                                 (Генри Девид Торо)
⚫ Удача - это постоянная готовность использовать шанс. 

                                                                                                  (Фрэнк Доуби)
⚫ Я очень верю в удачу, и чем напряженнее я работаю, тем удачливее я 

становлюсь.
                                                                         (Стивен Ликок)

⚫ Победители не верят в случайность. 
(Фридрих Ницше)

⚫ Везение - это просто результат очень тщательной подготовки. 
(Роберт Хайнлайн)

⚫ Неудачники верят в удачу, люди удачливые верят в себя. 
(Альфред Даниэль-Брюне)

⚫ Слабые люди верят в удачу, сильные - в причину и следствие. 
(Ралф Эмерсон)



Домашнее задание

⚫  Обсудите эту тему дома со своими близкими.
⚫ Подумайте, над  какими качествами характера вам 

нужно поработать.
⚫ Помогите тому, кому можете помочь или кому 

трудно.


